



Von der Baumscheibe bis zum fertigen Möbelstück – am „Tag des Tischlerhandwerks“ präsentiert Kolja Stemberg (r.) mit seinem Mitarbeiter Frank Patsch eine ganze Wohnungseinrichtung bei „Holz in Form“.

Foto: Günther Goldstein

Tischler öffnen ihre Werkstatt

„Holz in Form“ und „Möbelwerkstatt Otto“ bieten Informationen und Unterhaltung

Lünen • Der „Tag des deutschen Tischlerhandwerks“ hat Tradition. Auch zwei Lüner Betriebe nehmen an den Aktionen teil.

Kolja Stemberg lädt am Samstag, 22.9., und Sonntag, 23.9., jeweils von 10 bis 16 Uhr in seinen Betrieb „Holz in Form“, Laakstr. 88, ein. „Wir haben eine Ausstellung rund ums Wohnen vorbereitet“, erklärt Stemberg. Durch einen Eingangsbereich gelangen die Besucher in eine „Wohnung“.

Schlafzimmer, Küche, Wohnzimmer, Treppenhaus, Bad, Kinder- und Arbeitszimmer mit Holz gestaltet präsentieren Stemberg und seine Mitarbeiter. Außerdem bietet die Firma für Kinder eine Carrerabahn und einen Malwettbewerb an.

Am Sonntag, 23.9., öffnet Heinz Otto traditionell seine Möbelwerkstatt an der Wethmarstraße 15. Von 10 bis 17 Uhr stehen Beratung und Gespräche im Mittelpunkt. Na-

türlich können sich die Besucher auch die individuell gestalteten Möbel ansehen. Für die jüngsten Besucher bereiten Otto und seine Mitarbeiter ein Kinderkarussell und eine Bastelstube vor, in der die Kleinen selbst mit Holz kreativ werden können. Otto: „Essen, Trinken, Kaffee und Kuchen gibt es wieder gratis. Allerdings bitten wir um Spenden für den Verein „Rettet die Stadtkirche.“ Christina Dörr-Schmidt

vom Verein ist gegen Mittag da, um Besucher über die Ziele zu informieren. Die Firma Otto verdoppelt die erzielte Spende zugunsten der Stadtkirche.

Beide Lüner Firmen bieten außerdem die Gelegenheit, sich am landesweiten Gewinnspiel des Fachverbandes des Tischlerhandwerks zu beteiligen. Die ersten drei Preise sind Tischlerarbeiten im Wert von 3000, 2000 und 1000 Mark. • BS